

**SERÁ BAJO SUPERVISIÓN MÉDICA**

Vacuna anticovid será a partir de los 6 meses

POR PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA
prc@gimm.com.mx

EL PRODUCTO DE MODERNA ya está en farmacias y consultorios para ser aplicado a la población; directiva de Asofarma afirma que su precio será competitivo

La vacuna Spikevax contra covid-19 de la farmacéutica Moderna, que ya empezó a venderse en nuestro país, se puede aplicar a partir de los seis meses de edad en adelante.

Así lo informó en entrevista con **Excelsior** Alejandra Espinosa de los Monteros Arámula, directora de la Unidad de Negocios de Vacunas en Asofarma de México.

Aclaró que en el caso de que dicho biológico se ponga a menores de 12 años de edad, se tendrá que realizar bajo la supervisión de un médico.

Por tanto, esta presentación que será multidosis sólo estará disponible en hospitales, centros de vacunación, consultorios médicos y no se aplicará en farmacias.

"La población de seis meses y más va a poder vacunarse en el sector médico, porque el vial multidosis es el que se está vendiendo con los médicos para que se aplique a la población a partir de los seis meses de edad", indicó.

La vocera de Asofarma añadió que para las personas mayores de 12 años, en una presentación unidosis, la vacuna Spikevax de Moderna estará disponible en las principales farmacias del país a partir de hoy.

Indicó que cada punto de venta definirá el precio para el consumidor final, pero



Foto: Cuartoscuro

La vacuna actualizada de Moderna protege contra la subvariante JN.1 de Ómicron, conocida como Pirola.

aseguró que será accesible a la población.

"A partir de esta semana iniciamos la colocación en el canal de farmacias. Específicamente se encuentra disponible en farmacias San Pablo y conforme vayan avanzando los días habrá disponibilidad en otras farmacias como son del Ahorro, Benavides y Farmacias Guadalajara", sostuvo Espinosa de los Monteros.

Al consultar el precio de dicho biológico en Farmacia San Pablo, la respuesta fue que no podían dar a conocer su costo porque no la tenían en existencia, pero que "pronto" estaría a la venta.

Por otra parte, es importante aclarar que la vacuna contra covid-19 de Pfizer -que desde el pasado mes de diciembre se está aplicando en el sector privado de salud y en farmacias de nuestro país-, sólo está indicada para la población mayor de 12 años, ya que hasta el momento no ha llegado la presentación para seis meses a 12 años.

La vacuna actualizada de Moderna protege contra la subvariante JN.1 de Ómicron conocida como Pirola y otras más, reiteró la directora de la Unidad de Negocios de Vacunas en Asofarma de México.

"Es una vacuna que está

9**MILLONES**

de dosis contra covid-19 está utilizando el gobierno mexicano para la campaña anual.

25**MILLONES**

de mexicanos están considerados en los cuatro grupos de riesgo por el coronavirus.

800**PESOS**

o un poco más podría costar la vacuna de Moderna en los centros de distribución y aplicación.

actualizada. Es una vacuna que protege contra las variantes que están en circulación y cuenta con la eficacia, la calidad y la seguridad que necesita la población mexicana para estar protegidos contra covid, evitar enfermedad grave o la muerte".

Según la OMS, el biológico contra coronavirus debe aplicarse anualmente.